
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 0613/2004 )

Anfrage der SPD-Fraktion zu Hilfen zur Wohnraumanpassung

ANFRAGE         

Mit der Drucksache 956/2001 wurde die Verwaltung gebeten, darzustellen, in 
wel-chen Bereichen und Umfang Hilfen erforderlich sind, um älteren Menschen das 
Verbleiben in der eigenen Wohnung zu erleichtern und zu ermöglichen.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie hoch sind die in den vergangenen Jahren dafür eingesetzten Mittel und 
welche Aufgaben werden damit abgedeckt?

2. Wie groß ist der Bedarf an Wohnraumanpassung, welcher Personenkreis 
konnte bislang erreicht werden und welche Aufgaben hat die 
Wohnungswirt-schaft übernommen?

3. In welcher Größe konnten Einsparungen in Hinblick auf 
Grundsicherungs-/Sozialhilfeempfänger durch die durchgeführten 
Maßnahmen erreicht werden, im Vergleich zu Zuzahlungen für einen 
Heimplatz?

Klaus Huneke

Fraktionsvorsitzender

Hannover / 09.03.2004
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